



# 「日本文化週間」開会式及び 「マルケス・デ・アルコス邸」における 「日本の挽歌」写真展

令和5（2023）年11月2日

11月2日、日本カメラ財団（JCII）より提供された富山治夫氏の「日本の挽歌」の写真展の開会式をハバナ旧市街の博物館「マルケス・デ・アルコス邸」で開催しました。「日本文化週間」の開会式に位置づけられた同式典では、平田大使及びアリアナ・マルティネス「マルケス・デ・アルコス邸」館長が、写真展を訪れる方々への歓迎の言葉と、JCIIへの謝意を述べました。また、長年JCIIの代表を務められ、2006年より現在に至るまでハバナでの写真展開催に尽力されている、同財団運営「日本カメラ博物館」の谷野啓（やのひろし）館長からの挨拶が読み上げられました。

来館者は失われつつある日本の生活を振り返るような写真を堪能しました。この写真展は約1か月間開催予定です。



在キューバ日本国大使館  
広報文化班

電話：(+53) 7204-3355, 7204-8904

メールアドレス：[cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)

ホームページ：[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook：

<https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>